



Regionaljournal Steiermark



Murtalerin bei Alpinunfall schwer verletzt

Samstagnachmittag ereignete sich ein Alpinunfall in der Veitsch. Eine Person erlitt schwere Verletzungen, zwei Personen wurden unbestimmten Grades verletzt.

Gegen 12:00 Uhr war eine 45-jährige Murtalerin mit drei Begleitern auf der Schallerrinne unterwegs. Beim Abstieg auf einer Seehöhe von etwa 1.400 Metern dürfte die Frau gestürzt sein. Ein im Aufstieg befindlicher Alpinist sowie ein Schifahrer leisteten Erste Hilfe und alarmierten die Rettungskräfte. Die 45-Jährige wurde mit schweren Verletzungen vom Rettungshubschrauber Christophorus 17 ins LKH Graz gebracht. Im Einsatz standen elf Kräfte der Bergrettung Veitsch sowie zwei Alpinpolizisten.

